## Palabras del Excmo. Sr. D. Eric Danon Embajador, Representante Permanente de Francia en la Conferencia de Desarme, durante la última sesión plenaria de la Conferencia de Examen del TNP

## Nueva York, 28 de mayo de 2010

Mi país se felicita por la adopción de un documento final en nuestra conferencia de examen, que incluye una hoja de ruta ambiciosa, capaz de relanzar la dinámica de un tratado tan esencial como es el TNP. Mi delegación desea felicitarle y agradecerle a usted, señor presidente, así como a todo su equipo y a los presidentes de las comisiones y órganos subsidiarios, el intenso esfuerzo que culmina con este éxito. También querría dirigirme a mis colegas aquí presentes, que han trabajado en las últimas horas para que no se cuestionara el documento final. Conozco el esfuerzo realizado en ese sentido, y lo aprecio plenamente.

Señor presidente, nuestro éxito es un éxito colectivo. Es un gran resultado para nuestros esfuerzos de no proliferación, desarme, desarrollo del sector nuclear civil, y para nuestra seguridad colectiva. Deja patente el apego de la comunidad internacional por el Tratado.

Gracias a los planes de acción que hemos adoptado, disponemos de una orientación ambiciosa, concreta y equilibrada para los próximos años. Es evidente que nos gustaría haber llegado más lejos en algunos puntos, por ejemplo, en la indispensable respuesta que debemos dar a las crisis de proliferación iraní y norcoreana.

Pero lo más importante es que, con este acuerdo, acabamos de afirmar la resuelta voluntad política de la comunidad internacional: obrar por un mundo más seguro.

Como subrayaba mi delegación durante la conferencia, las palabras no bastan. Ahora tenemos que actuar todos. Respondiendo con firmeza a las crisis de proliferación y respaldando la acción del OIEA y del Consejo de Seguridad para luchar contra la proliferación; prosiguiendo nuestros esfuerzos concretos de desarme nuclear y, también, como nos propone el Tratado, movilizándonos todos en todos los demás campos del desarme; cooperando en pro del desarrollo responsable de la energía nuclear civil. También deseamos sinceramente que se realice el proyecto de conferencia sobre Oriente Próximo; sería un paso más en la aplicación de la resolución de 1995. Francia está dispuesta, junto a sus socios de la Unión Europea, a trabajar activamente en todos estos campos, con todos ustedes, en los próximos meses y años.